
 
In der Sitzung des Bauausschusses vom 17.09.2015 erfolgte eine Nachfrage von Aus-
schussmitglied Brachmann unter TOP „Verschiedenes“. In der Niederschrift wurde 
fälschlicher Weise ausgeführt, dass eine Nachfrage zur Mühlenberghalle erfolgte; richtig 
muss es heißen: Mühlenbergstadion. 
 


